

Accidente en Córdoba: murieron tres jóvenes al desbarrancar un auto



El vehículo despistó al querer entrar en una circunvalación y terminó destrozado. Hay también un herido grave y otros dos internados.

Un Peugeot 408 despistó en un accidente, al querer entrar en una circunvalación en Córdoba capital. Fallecieron dos mujeres y un varón, de entre 19 y 28 años. Otras tres personas fueron derivadas al Hospital de Urgencias y uno está grave.

Según informó el jefe de Guardia, Darío Reyna, una de las víctimas, Fiorella Daniele, fue dada de alta mientras que el segundo, Agustín Carrera, de 18 años, se encuentra estable pero aún no «está fuera de peligro». El tercer joven, de apellido Martínez, sufrió un traumatismo de tórax y lesiones en los riñones y tuvo que ser derivado al Hospital Italiano de esa ciudad. Las autoridades informaron que se trata del «más complicados de todos».

Según las primeras versiones, el auto circulaba por la Variante Juárez Celman hacia la capital cordobesa y al querer ingresar en Circunvalación el conductor perdió el control. El 408 iba a gran velocidad y cruzó el guardarrail, voló y terminó cayendo en una alcantarilla y quedó dado vuelta.

El accidente fue tan violento que el auto quedó inutilizable, uno de los fallecidos salió despedido y la batería quedó a unos 40 metros.

«Es muy impresionante ver todos los cuerpos tirados. Es un despertar muy feo», dijo a Cadena 3 una vecina de barrio Hogar Clase Media y añadió que «se escuchó una explosión, debe haber sido el golpe contra el guardarraíl y ahí empezó a caer. Nunca hemos visto algo así acá».